

第50回「ふれあいトーク」当日のやりとりコメント

【1】 特記事項なし

【2】 学校の冷房について

学校に冷房が設置される予定はあるか。

⇒ 【村長コメント】

今年度は難しいが、来年度は設置する方向で検討しているところである。購入して設置するか、リースにするか見積を依頼している段階である。

【学校教育課】

空調設置については、教育委員会としても子どもたちの健康や快適な学習環境を整える上で必要があるものと考えておりますので、来年度の設置に向けて検討を進めております。

【3】 原子力発電について

総合的な学習で、原子力発電について知りたい。

⇒ 【村長コメント】

東日本大震災の際に福島第一原子力発電所の事故があったため、日本の原子力は一時ストップした。本村では、現在は原子力は稼働していない。事故が起きると身体に害があるために、心配がある。また、色々な意見があって、難しい問題である。国でも、太陽光や風力などの自然の力で発電を考えている。自然の力で発電できるのが一番の理想である。

【4】 資源ごみの収集について

自治会に加入していないと資源ごみを出すことができない。今後も加入予定はないのだが、そのような人でも気軽に資源ごみを捨てられるようにはならないか。

⇒ 【村長コメント】

リサイクルの意識が高いということだと思うので、検討したい。

【環境政策課】

資源ごみについては、自治会に加入していない方でもお住まいの地区の資源ステーションに出すことができます。月4回または2回、当日の7時から8時30分の間で回収を行っていますので、「平成30年度東海村資源物・ごみ収集日割表」にて回収日をご確認ください。

また、東海村清掃センターへ、自家用車でごみを持ち込むこともできます（ただし、資源ごみ・燃えないごみ・粗大ごみのみ。燃えるごみは、ひたちなか・東海クリーンセンターへの持ち込みとなります）。開所時間は平日（祝日・振替休日も含む）が8時30分から12時、13時から16時30分、第2・第4土曜日が8時30分から12時となっています。

なお、50kgを超えた場合には、手数料が発生します。

その他、ご不明な点等がありましたら、東海村清掃センター（TEL282-7289）までお問い合わせください。

【5】 白方あと地公園の近くの公園（白方猿内第2児童公園）の木について

白方あと地公園の近くの公園（白方猿内第2児童公園）に枯れている木がある。その枯れている木に、大人がごみを捨てていく。ごみ捨て場になってしまっているため、景観もよくない。枯れているので、伐採してもよいのではないか。

⇒【村長コメント】

枯れているのであれば、伐採する。担当課で確認して対応する。

【都市整備課】

ご意見をいただいたとおり、木の中にごみが捨てられている状況を確認いたしました。当該樹木を伐採するように対応を進めてまいります。